

Guide de voyage pour la Corée du Sud



Everland -

Parc à thème le plus grand de la Corée du Sud

La Corée du Sud est non seulement un des pays les plus beaux, mais il s'est aussi développé comme un des pays les plus riches en Asie et même en monde. Actuellement, il occupe la dixième position en termes mondiaux de PIB.

La Corée du Sud est située en Asie du Nord et il partage des frontières avec la Corée du Nord. La capitale de la Corée du Sud est Séoul et c'est une ville dynamique énorme qui mélange les traditions de son passé ancestral avec les tendances d'une magnifique ville de métropole.

Le meilleur moment de visiter la Corée du Sud est pendant la saison d'automne, quand le climat est superbe avec le soleil

brillant et un ciel bleu. L'aéroport international de la Corée du Sud est dans Incheon et la plupart des voyageurs optent pour des vols directs. Séoul, Ulsan, Suwon, Pusan, l'île de Cheju, Cheongju ville, Songtan, Gyeonggi, Kyongju, Kangnung, Chonju et Samcheonpo sont les premières destinations touristiques en Corée du Sud.

Arriver :

La Corée du Sud a huit aéroports internationaux - le plus important étant Incheon International, situé à environ 45 minutes à l'ouest de Séoul. Parmi les autres, seulement Gimhae (Busan) et Jeju s'occupent avec le nombre considérable de vols internationaux. Korean Air et Asiana sont les principaux transporteurs à destination et en provenance de Corée du Sud. United Airlines et Northwest Airlines dessert Séoul Incheon (ICN), principalement grâce à leur point de correspondance à Tokyo Narita (NRT). United Airlines vole sans escale à destination de Séoul de San Francisco et Delta opère un vol d'Atlanta sans escale.

Vous pouvez également rejoindre la Corée du Sud par le train. Un traitement spécial est accordée aux voyageurs en provenance ou de continuer vers le Japon. Pour eux, les billets sont disponibles à des rabais de 30% sur les services KTX et 9-30% sur les ferries de Busan-Fukuoka.

Il y a des nombreuses lignes ferries à partir de Busan vers le Japon. Beetle service de hydroptère de JR de Busan à Fukuoka se termine le voyage en seulement trois heures avec un maximum de cinq connexions par jour. Cependant, tous les autres liens sont ferries lents dans la nuit tels que les services de Pukwan Ferry Société à Shimonoseki qui est un tour à sens unique. Un ferry-Busan Osaka est exploité par Panstar Line Co. Ltd. En outre, il y a des lignes ferries entre Incheon et Weihai, Qingdao, Tianjin et en Chine. Atteindre la Corée du Sud par voie terrestre est pratiquement impossible en raison de son emplacement à l'extrémité de la péninsule coréenne et la situation politique avec la Corée du Nord. La frontière entre le Nord et la Corée du Sud est considérée comme la frontière la plus fortifiée dans le monde. Cependant, ces jours, il est possible de faire des excursions limitées en Corée du Nord du Sud, mais pas vice versa.

Transports :

La Corée du Sud est un petit pays et donc volant dans le pays est plus un luxe qu'une nécessité. L'exception notable des liaisons aériennes est par avion à l'île de Jeju.

L'opérateur national de train Korail relie les grandes villes de Corée du Sud. Récemment, les trains en Corée du Sud sont très compétitifs avec des bus sur la vitesse et le prix. En plus avec cela vient la sécurité. Les trains sont très en sécurité ici et confortable aussi. Toutefois, les services dans les zones rurales ne sont pas si bons. Un service de train célèbre en Corée du Sud est la haute vitesse Korea Train Express (KTX) qui fournit des services entre Séoul et Busan via Daegu et Daejeon. Il utilise la technologie TGV se déplacer le long jusqu'à 300 kilomètres par heure. Le voyage complet actuellement prend environ 160 minutes. Ces trains KTX ont 18 voitures avec les 3 premiers étant de première classe et le reste avec des sièges réservés économie. Il y a des distributeurs automatiques de boissons à bord et les assistants qui passent avec des charrettes collation comprenant des bières, des sodas, biscuits, bonbons, saucisses, œufs durs, et Kimbap (rouleaux de riz). Trains non-KTX sont poétiquement classés comme Saemaeul bien que Saemaeul trains sont extrêmement confortables, ayant des sièges qui sont comparables aux sièges de la classe affaires à bord des avions. Le vaste réseau de trains de banlieue fonctionne également avec le système de métro massif.

Les bus sont fréquents, ponctuel, et tourne à très rapide en Corée du Sud. Il ya deux types de bus fonctionnant dans le pays. Ce sont des autobus express et autocars. Le bus express est plus rapide, mais les bus interurbains visitent plus des places. Les bateaux sont également utilisés parfois par les touristes.

Loisirs :

La Corée du Sud a une vie nocturne énergique. Cependant, la plupart des restaurants et des bars doivent fermer leurs portes à minuit. Il y a de nombreux hôtels en Corée du Sud, qui sont désignés comme les clubs «touristiques». Ceux-ci peuvent rester ouverts plus tard. Itaewon est un endroit dans le pays, maintenu comme une zone touristique. Il permet à de nombreux établissements restent ouverts 24 heures.

Cafés et salons de thé (tabangs), un autre endroit populaire pour passer le temps, différent de leurs homologues l'Ouest.

Tasses de café coûtent généralement W 3 000 et avec pas de recharges. Toutefois, les clients peuvent rester et bavarder tant qu'ils aiment. Beaucoup de magasins de café ont serveuses qui viendront à votre maison ou bureau avec un thermos plein de café, puis s'asseoir et parler avec vous pendant que vous buvez. Discothèques et le Rock Cafés bercent le spectacle en Corée du Sud. Clubs sud-coréens attendent les touristes pour acheter une quantité minimale de boissons et de nourriture quand ils s'assoient à une table. La Corée du Sud avait deux types de bière: la Couronne et OB (Oriental Brewery). Récemment, chaque société a engendré un certain nombre de bières de spécialité et les produits importés deviennent plus populaires donnant buveurs de bière un plus grand choix parmi lesquelles choisir. Soju (une liqueur à base de pomme de terre) et makgeolli et dongdongju (Les liqueurs à base de riz) sont populaires parmi les Coréens. Folklorique coréen Musée des alcools dans la province de Gyeonggi est le meilleur endroit pour les boissons sud-coréennes traditionnelles.

Pojangmacha est un étal de nourriture en plein air habituellement sur roues. Le propriétaire peut se déplacer facilement à différents endroits. Ils ouvrent généralement jusqu'à peu avant le crépuscule près des fronts de rivière, districts scolaires, et des zones commerçantes. Peu importe ce que la météo ou la température, ces petites échoppes font toujours de bonnes affaires. Bars à hôteses également appelés Salons de la chambre s'adressent à des groupes d'hommes qui veulent avoir la compagnie des femmes pendant qu'ils boivent. Les femmes sont très attentives à leurs clients et un petit groupe peuvent dépenser plus d'un million de wons en une seule séance. Le karaoké est une autre forme de divertissement en Corée du Sud. Peu importe où un touriste va, on peut toujours trouver au moins un noraebang (la salle de chant). La plupart d'entre eux offrent la même sélection de chansons pour des touristes. Si vous y allez avec un groupe de Coréens, vous serez obligé à chanter. Un dallanjujeom combine un noraebang avec un réglage de bar à hôteses. Les clients se relaient chantant comme dans les salles de chant. Ceci est la partie la plus agréable.

Les films peuvent également être dégustés en Corée du Sud. Les films occidentaux sont les plus populaires, en particulier de Hollywood. Les films coréens sont présentés principalement dans leur langue maternelle. Des films importés sont représentés avec des sous-titres coréens et superproductions sont généralement libérés en Corée, peu de temps après leurs ouvertures du pays d'origine. En outre, vous pouvez également faire de bons achats dans le pays, que ce soit des livres, des vêtements ou accessoires.

allwonders.com provides Interesting Information about Tourist Destinations from across the world. Visit : <http://www.allwonders.com>